

日本酒 Bar で大人気の、日本酒ベースカクテルからヒントを得た新感覚ハイボール！

「うすにごりハイボール」新発売

2020年3月24日(火)販売開始

三菱食品株式会社(東京都大田区)は、3月24日(火)より新感覚の日本酒ハイボール「うすにごりハイボール」を全国の店舗で発売します。

<開発背景>

仕事や家事の終わりに一息つきたい。仲間が集まるときや SNS で話題を提供したい。そんな日常の一コマに“楽しさを生み出す缶チューハイ”を作りたいという思いから、これまでハイボール缶に無かった「日本酒」ベースの新カテゴリー&新感覚ハイボールを開発しました。

国内外の日本酒専門 BAR のメニューからインスパイアされた本商品は、手書き書体を用いて親しみやすさ・手に取りやすさを重視したデザインにしています。また日本酒を象徴する「お米」をアイコン化し、新しい日本酒体験を感じさせる商品を目指しました。

日本酒ベースであることをあえて主張しないことで、自分にも楽しめる日本酒、日本酒の飲み方があることに気づいてもらい、日本酒に興味を持って頂ける方が増えることを願います。

<商品概要>

- 商品名 : うすにごりハイボール
- 発売日 : 2020年3月24日(火)
- 販売エリア : 全国
- 希望小売価格 : OPEN
- 内容量 : 350ml
- アルコール度数 : 6%



淡い白色の「うすにごり」をした本商品は、金沢の老舗酒蔵の純米酒をベースにした日本酒のハイボールです。プルタブを開けた瞬間に、ヨーグルトやカルピスといった乳酸系の香りがふんわりと感じられます。そしてフルーツのような優しい甘みがありながら、スツとキレがある爽快感な味わいです。

日本酒らしい柔らかさとキレが両立したうすにごりハイボールは、食事との相性もぴったりです。

穏やかに飲みたい新感覚ハイボール



うすにごり
ハイボール

新感覚

今、日本酒Barで大人気!

日本酒ベースカクテルから
ヒントを得た
新しいハイボール。



穏やかに
優しい甘み

ふんわり

心が癒されるような
乳酸系の
穏やかな香り



実は
金沢の老舗酒蔵の
純米酒を使用した
本格派です

すっきり

フルーツのような
優しい甘みと
スツとキレがある
爽快感が調和した
味わい